

Declaration of consent

The personal data entered by you during registration, in particular name(s), address, telephone/fax/mobile phone number, e-mail address(es), fields of activity and areas of operation, are necessary in order to use the **e-procurement portal**. This personal data is collected on the basis of legal authorisations and regulations.

Consent to the use of data for other purposes

I agree that after successful registration and when using the e-procurement portal, e-mails with procedural and process-dependent content (e-procurement) will be sent to the specified e-mail address(es).

These e-mails are sent by the portal operator Mandaport GmbH (Mandaport) as well as by Femern Link Contractors (FLC) itself.

Rights of the data subject Information, correction, deletion and blocking, right of objection

Pursuant to § 15 DSGVO (GDPR), you are entitled at any time to request FLC to **provide you with comprehensive information** on the personal data stored about you.

In accordance with § 17 DSGVO (GDPR), you may at any time request FLC to **correct, delete or block** individual personal data.

In addition, you can exercise your **right of objection** at any time without stating reasons and change or completely revoke the consent given with effect for the future.

You can send the revocation to FLC either by post, e-mail or fax.

You will not incur any costs other than your own transmission costs according to the existing basic tariffs.

Einwilligungserklärung

Die im Verlauf der Registrierung von Ihnen eingetragenen, personenbezogenen Daten, insbesondere Name(n), Anschrift, Telefon-/Fax-/Mobilfunk-Nr., E-Mail-Adresse(n), Arbeitsbereiche und Einsatzgebiete, sind notwendig und erforderlich, um das **E-Vergabe Portal** zu nutzen. Diese personenbezogenen Daten werden auf Grundlage gesetzlicher Berechtigungen und Vorschriften erhoben.

Einwilligung in die Datennutzung zu weiteren Zwecken

Ich willige ein, dass mir nach erfolgter Registrierung und bei Nutzung des E-Vergabe-Portals, E-Mails mit verfahrens- und prozessabhängigem Inhalt (E-Vergabe) an die angegebene E-Mail-Adresse(n) gesendet werden.

Der Versand dieser E-Mails erfolgt durch den Portalbetreiber Mandaport GmbH (Mandaport) als auch durch Femern Link Contractors (FLC) selbst.

Rechte des Betroffenen Auskunft, Berichtigung, Löschung und Sperrung, Widerspruchsrecht

Sie sind gemäß § 15 DSGVO jederzeit berechtigt, gegenüber FLC um umfangreiche **Auskunftserteilung** zu den zu Ihrer Person gespeicherten Daten zu ersuchen.

Gemäß § 17 DSGVO können Sie jederzeit gegenüber FLC die **Berichtigung, Löschung und Sperrung** einzelner personenbezogener Daten verlangen.

Sie können darüber hinaus jederzeit ohne Angabe von Gründen von Ihrem **Widerspruchsrecht** Gebrauch machen und die erteilte Einwilligungserklärung mit Wirkung für die Zukunft abändern oder gänzlich widerrufen.

Sie können den Widerruf entweder postalisch, per E-Mail oder per Fax an FLC übermitteln.

Es entstehen Ihnen dabei keine anderen Kosten als die eigenen Übermittlungskosten nach den bestehenden Basistarifen.